
Protokoll Finanzausschuss 17.11.2022 16 Uhr 
 
Anwesende: Dome, Anne, Daniel, Aleksan(Asta), Peer(Asta), Sophie(Asta), Kasimir(online) 
 
Unentschuldigt abwesend: / 
 
Entschuldigt abwesend: Nico, Jakob (sachkundiger Studierender), Jost 
 
Tagungsort: AM 03 
 
TOP 1 Eröffnungen  
 
Anne eröffnet 16:05 Uhr.  
 
Die Tagesordnung wurde einstimmig (3/0/0) angenommen.  
 
Protokoll: Daniel wird einstimmig zum Protokollanten bestimmt.  
 
Abstimmung über das Protokoll der Sitzung 08.08.2022:  
 
Einstimmig angenommen (3/0/0) 
 
 
TOP 2 Finanzverträge der BrandStuVe 
 
Dome: Fragt Asta zum Vertrag ? 
 
Sophie: 8.12. Konferenz  
 
Anne: Was passiert wenn nicht diese Tariferhöhung bezahlen ? 
 
Peer: War nicht dem alten Legislatur nicht absehbar, dass wir eine solchen Tarif zu zahlen.  
 
Dome: Kein fertiger Vertrag. Fraglich auf welcher Grundlage bezahlen sollten.  
 
Sophie: Wusste davon nichts. Wurde noch nicht besprochen in der BrandStuVe.  
 
Peer. Weiß nicht ob beschlossene Sache.  
 
Dome: Wir wären raus.  
 
Daniel: Wir finden es dubios, dass sie einen doppelt so hohen Tarif fordern wegen der 
Öffentlichkeitsarbeit, während wahrscheinlich nicht einmal 20 % gemäß Vertrag für die 
Öffentlichkeitsarbeit bestimmt sind gemäß Vertrag.  
 
Peer: § 8 V S.2 BrandStuVe Satzung  Wenn wir nicht bezahlen, sind wir nicht raus. Kein 
Handlungsbedarf.  
 
Dome: Keine Unternehmungen sollten wir anstellen. Bittet Peer um Aufklärung. Vertrag ergibt 
keinen Sinn. 
 
Sophie: Kommunikation ist schwierig geworden zwischen BrandStuVe und Asta.  
 



Dome: Sehe nicht ein, den Tarif zu bezahlen.  
 
Anne: Dass wir nicht unterschieben wäre mein Vorschlag.  
 
Sophie: Kann Moritz fragen zum Thema. Ich halte euch auf den Laufenden. 
 
Dome: Ich beantrage den Asta zur Aufklärung der Sachlage mit Maßgabe, dass Beitrag der Viadrina 
für die BrandStuVe 770 nicht übersteigt.  
 
Dem wird einstimmig zugestimmt. (3/0/0)  
 
Dome: Nach der Klärung sollten wir weitere Sitzung durchführen.  
 
TOP 3: Bericht Asta Finanzen  
 
Zugriff auf das Konto. Tätigt gegenwärtig die nötigen Überweisungen. 
 
Dome: Aktueller Stand mit den Salden dieses Quartals. Dass wir das bekommen.  
 
Aleksan: Gabi beschäftigt sich mit den Salden. Werden bis zur nächsten FA Sitzung eingereicht. 
 
Kasimir: Updates zu den Svea Antrag zu der Änderung der Projektförderungsrichtline? 
 
Peer: Macht sie unabhängig vom AstA. 
 
Dome: Ich reiche ihren Antrag ein. Kann damit noch dauern. 
 
TOP 4: Sonstiges 
 
/ 
 
16:32 Uhr wurde die Sitzung geschlossen.  
 
 
 
 
 
 
 


